

Vereinschronik des TC Werbeln-Schaffhausen

1955/56 Michael Beck, Eberhard Herzog, Berthold Mang, Benno Petry und Günter Scülfort, alles Mitglieder des Werbelner Fußballvereins, planen die Gründung einer Tennisabteilung.



Juni 1956 Im Mühlenbachtal erfolgt der Spatenstich zum Bau des ersten Tennisplatzes.



15.07.1956 Die Tennisabteilung innerhalb des SV Werbeln wird gegründet.

20.08.1956 *Es erfolgt die Aufnahme in den Saarländischen Tennisbund.*

09.09.1956 *Offizielle Einweihung des 1. Tennisplatzes im Beisein aller 10 Mitglieder.*



1957 *Michael Beck wird der erste Clubmeister des noch jungen Vereins.*

23.11.1957 *Austritt aus dem Sportverein Werbeln und Gründung des selbstständigen Vereins „TC Werbeln“.*

1960 *Bau eines zweiten Tennisplatzes.*



1966

Hermann Mang und Heiko Tyrann werden Jugend-Saarlandmeister im Doppel.



1969

***Es wird ein weiterer Tennisplatz gebaut. Wie die vorherigen auch überwiegend in Eigenleistung.
Im selben Jahr steigt die erste Mannschaft in die Bezirksklasse auf.***



28.04.1973 *Einweihung des neu erbauten Clubhauses.*



1974 *Erweiterung der Tennisanlage um zwei weitere Plätze auf nun insgesamt fünf.*

2001 *Gründung des Jugendfördervereins als Bestandteil des Tennisvereins.*

2005 *- Umbenennung des Vereins in „TC Werbeln-Schaffhausen“.
- Die Tennisjugend gewinnt zum dritten Mal in Folge die Großgemein-
meisterschaft. Der Wanderpokal geht damit in den Besitz des Vereins über.*



2007

Bau einer neuen Zufahrt zur Tennisanlage.



2008

Anlegen eines Bouleplatzes in Clubhausnähe.



2012

Erneuerung des Clubhausdaches.

10.04.2013

Die Mitgliederversammlung verabschiedet eine neue Satzung.

Vereinsvorsitzende

1956 – 1962	Eberhard Herzog
1962 – 1992	Theodor Schmitt
1992 – 2007	Hermann Mang
Seit 2007	Johannes Peter Walter